

GRANADA

La Universidad se suma a la Fundación Granada Educa

Impulsará programas para niños con necesidades específicas e inmigrantes y medidas que permiten conciliar al vida laboral y familiar

26.12.08 - IDEAL | GRANADA

El Ayuntamiento y la Universidad de Granada han impulsado la Fundación Granada Educa, una entidad que impulsará programas educativos para niños con necesidades especiales e inmigrantes así como medidas que permitan conciliar la vida laboral y familiar.

También buscará la colaboración entre las administraciones para que la distribución de las infraestructuras educativas sea más eficaz y mejoren los equipamientos destinados a este fin en toda la ciudad, ha informado en una nota el consistorio de la capital.

Entre sus objetivos principales destacan convertir la educación en un elemento estratégico para la integración de los colectivos inmigrantes de nuestra sociedad, fomentando el intercambio intercultural, así como hacer de la misma uno de los pilares de la gestión local.

Eje del nuevo impulso

Esta Fundación Granada Educa asumirá las actividades del Patronato Municipal de Educación Infantil, que se convertirá en el eje del nuevo impulso que se quiere dar a las actividades educativas para la infancia.

La creación de este órgano se remonta un año atrás y el acta fundacional ha sido suscrita por el alcalde de Granada, José Torres Hurtado (PP); la vicerrectora para la garantía de la Calidad, María José León Guerrero, y el vicerrector de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo, Miguel Gómez Oliver, así como por concejales del Partido Popular, PSOE e IU, todos ellos en calidad de patronos.



Las guarderías serán un instrumento básico para la Fundación. / R.